

Sonnenkraftwerk Unterlimbach nimmt Betrieb auf

Nach Abschluss aller diskret geführten Gespräche sowie aller nötigen Beschlüsse durch den Gemeinderat erfolgte Anfang Juni des heurigen Jahres die Montage der **Photovoltaik-Module am Dach der Mehrzweckhalle** für das „**Sonnenkraftwerk Unterlimbach**“ mit einer Leistung von rund 140 kWp.



„Wir freuen uns sehr über diesen weiteren

Baustein im Ausbau der nachhaltigen ökologischen Energieproduktion in unserer Marktgemeinde Neudau! Sehr zeitnah sollen weitere

Photovoltaik-Kraftwerke im Gemeindegebiet entstehen. Es gab bis dato zwar zeitliche Verzögerungen, aber diese zukunftsweisenden Projekte kommen fix!“ so ein optimistisch in die Zukunft blickender LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch.

